
 
 
 

A Sua Excelência   

O Presidente da Assembleia Legislativa da Região  

Autónoma dos Açores  

 

REQUERIMENTO 

 

Assunto: Limitações da Aerogare do Aeroporto João Paulo II 

 

A abertura do espaço aéreo dos Açores, em 2015, originou um crescimento acentuado 

do Turismo em todas as ilhas da Região. 

As empresas ligadas ao setor turístico e os operadores de transporte aéreo souberam 

responder ao aumento da procura do destino Açores, criando mais alojamentos, 

reforçando as ligações aéreas e desenvolvendo novos serviços para os visitantes. 

Sendo os aeroportos das ilhas com ligações ao exterior as principais portas de entrada 

na Região, é fundamental que as suas aerogares possuam as condições adequadas ao 

movimento de passageiros e carga. 

O Aeroporto João Paulo II, em Ponta Delgada, à semelhança dos restantes aeroportos 

do arquipélago, tem vindo a retomar de forma significativa, ao longo de 2021, o 

movimento de passageiros embarcados e desembarcados. 

A retoma do movimento de passageiros para os níveis pré-pandemia volta a tornar 

patentes as limitações da aerogare do Aeroporto João Paulo II, quer ao nível espacial, 

quer ao nível operacional. 

A sala de recolha de bagagem da aerogare do Aeroporto João Paulo II necessita ser 

modernizada, dado que os tapetes de recolha são antigos e insuficientes. 
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Tendo também em conta o aumento da área reservada aos passageiros provenientes de 

voos internacionais e voos domésticos, a sala de recolha de bagagem é exígua para um 

número aproximado de 600 passageiros. 

Outra das prioridades é a criação de mais portas de embarque. Atualmente estão 

disponíveis 10 portas (cinco para partidas internacionais e cinco para voos domésticos) 

o que provoca desconforto e constrangimento aos passageiros. 

Regista-se também uma insuficiência de balcões de ‘check-in’ para todos os voos, 

principalmente nos três períodos de ponta, pelo que urge aumentar o seu número. 

Assim, nos termos regimentais aplicáveis, os deputados subscritores solicitam ao 

Governo Regional os seguintes esclarecimentos: 

1 – Está o Governo Regional consciente das atuais limitações da aerogare do Aeroporto 

João Paulo II, em Ponta Delgada? 

2 – Que diligências tenciona o Governo Regional tomar junto da concessionária do 

Aeroporto João Paulo II, de modo que esta proceda aos necessários investimentos na 

aerogare? 

Ponta Delgada, 03 de fevereiro de 2022 

Os Deputados 

 

António Vasco Viveiros 

 

Vitória Pereira 


